
3. Conseieros Graduados Titulares: Ausentes

4. Conseieros Graduados Suplentes: Ing. Pascual, Federico

5. Conseieros Estudiantes Titulares: Carranza, Exequiel; Tello, Mauricio

6. Conseieros Estudiantes Suplentes: Ausentes

ORDEN DEL DIA:

1J ActaReunidn Ordinaria -Consejo Departamental - 2 de Julio de 2019- Dptd. Ing. en Sist. De Informacidn

I

1. Acta de reunidn anterior.
2. Presentacidn del Programa de GSnero UTN-FRC.
3. Informe de Gestidn.
4.. Solicitud de Reconocimientos de Creditos.
5. Licencias Estudiantiles.
6. Propuesta de Jurado de Concurso
7. Expedientes de Prdctica Supervisada

CONSEJO DEPARTAMENTAL
REUNION ORDINARIA - 2 de Julio de 2019

1, Conseieros Docentes Titulares: Ing. Gibeilini, Fabian; Ing. Zohil, Julio; Ing.
Haefeli, Ines; Mgter. Kabusch, Andrds; Ing. Vazquez, Juan Carlos

skutniw
iKinBMIERlA EN SISTEMAS DE iNFORMAClPN

2. Conseieros Docentes Suplentes: Lie. Cuevas, Juan Carlos; Ing. Steffolani, Felipe, 
Dr. Castillo, Julio,

‘A

En la Ciudad de Cordoba, a los 2 dias del mes de Julio de 2019, siendo las 18:30 hs, el 
Director del Departamento, Ing. Roberto Mufioz, da inicio a la reunidn, con la presencia de 

. los siguientes consejeros:



1. DESARROLLO:

1. acta de Reunion Anterior:

El Acta de Reunion de Consejo Departamental correspondiente al mes de Abril de 2019, que 
ya habia sido enviada a los presentes, se aprueba por unanimidad.

2. PRESENTAClON DEL PROGRAMA DE GtNERO - UTN FRC

Las Ing. Elizabeth Jeinson, Alejandra Jewsbury e In6s Haefeli realizan la presentacidn. 
Comentan c6mo es el esquema de trabajo propuesto, estructura organizacional, difusion, tipo 
de consultas que resuelven y otras cuestiones relacionadas.
Los consejeros plantean inquietudes y se realiza un debate de interes sobre la tem&ica.

3. INFORME DE GESTlON
• Concurso Titular Arquitectura de Computadoras y Asociado en Sintaxis y 

Semantica del Lenguaje
El Ing. Mufloz informa que siguen demorados, pero se estima que saldrian en la proxima 
reunion de Consejo Superior.

• Resolucidn de Cargos Matemdtica Discreta
Se informa que ya salieron las resoluciones de titular y de adjunto de Matematica Discreta. 
En este caso, los docentes son el Ing. Vazquez y el Ing. Gibellini, respectivamente.

• Concursos de Administracidn Gerencial
Se recuerda que el llamado a concurso es por un cargo de Titular/Asociado y uno de Adjunto, 
y se informa que hay 3 inscriptos para titular y 4 para adjunto.

• PyData2019
PyData es la conferencia mis importante relacionada a Ciencia de Dates de la Argentina. La 
edicidn Cdrdoba se realizard, este afio, el ultimo fin de semana de septiembre (27, 28 y 29), 
y la Universidad Tecnoldgica Nacional, Facultad Regional Cordoba sera sede del evento. Se 
espera una importante afluencia, de alrededor de 400 personas..Es una conferencia de cardcter 
intemacional, con invitados de importancia como gente del drea de Ciencia de Dates y 
Machine Learning de Uber, Google y otros.

• Talleres “Pensemos Juntos el futuro de la carrera”
Se realizaron varias instancias de talleres en donde ya participaron docentes y miembros de 
la gestidn de la carrera (docentes, directives, graduados, miembros de la industria). El 
objetivo fue pensar juntos qud conocimientos deberia tener un ingeniero en sistemas de 
informacidn en los afios prdximos. Se invita a los consejeros a participar de la proxima 
edicidn, que sera la ultima. Estos talleres servirdn de insumo para generar los documentos 
que se utilizardn en las reuniones de Directores en el mes de agosto, con el fin de definir los 
alcances profesionales de un nuevo plan. ;

• Semana TIC
La Semana TIC es un evento que organiza la mesa sectorial TIC de la Provincia de Cordoba, 
que nuclea a las distintas instituciones educativas, empresas, Ministerio de Industria, 
Educacion, Ciencia y Tecnologfa de la Provincia de Cdrdoba. Este afio se realizard en el 
Hotel Quorum, del 9 al 13 de septiembre. Dentro de este evento se incluye Edutech, que se
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4. Solicited de Reconocimiento de CrEditos

5. Licencias Estudi anti les
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• Reunion R1ISIC
Se llevara a cabo una reunidn de la Red RIISIC en setiembre, en donde se tratara, entre otras 
cosas, tematicas relacionadas a la acreditacion, formacidn por competencias y a la definicidn 
de los nuevos alcances de carreras informaticas.

El Ing. Munoz procede a la lectura de la solicitud. La misma es de una alumna de 
nuestra carrera que solicita se le convalide la electiva Programacion de Aplicaciones Visuales 
II en base a su carrera profesional. Esta es una electiva de 4 hs. anuales. Se recuerda lo 
establecido en el reglamento de estudios en relacion a la tematica. Se debate la tematica y se 
acuerda dar el visto bueno a la solicitud, elevandola a Consejo Directive con la sugerencia 
de que se convaliden 4 boras de electivas.

El Ing. Mufioz recuerda lo comentado sobre el proyecto de Licencias Estudiantiles e 
informa sobre las distintas reglamentaciones vigentes al respecto. Se proponen diversas 
situaciones en las que se podrfa aplicar dicha normativa y se aclara que se esta analizando 
como realizar la implementation.

IIFACULTADM/1 ITN I REGIONALI I ^11C6RDOBA
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ileva a cabo el ultimo dia, el viemes 13, y del que estaremos participando con un stand con 
proyectos de nuestros estudiantes y charlas de docentes.

• Jornada de Puertas Abiertas
Ya estd definida la fecha para la primera Jornada de Puertas Abiertas de 2019, que sera el 10 
de septiembre. Nuestra carrera tiene dos tumos asignados, a las 10:30 y a las 16. En la misma 
se cuenta sobre la carrera, se resuelven dudas y se realiza una muestra de nuestras 
instalaciones, dando tambien por iniciadas las inscripciones al cursado.

• Inauguration del 1° Piso del Edificio de Posgrado
Se informa que se realize la inauguracion del 1° Piso del nuevo edificio de Posgrado, en el 
campus de la UTN FRC. Se estima que a partir de agosto se comenzara con el dictado de 
actividades de Posgrado en el mismo.

• Bsides
El Ing. Gibellini informa sobre el desarrollo de la Conferencia Bsides, que tuvo una afluencia 
muy importante de personas. La misma es una de las conferencias mas importantes de 
seguridad a nivel mundial, y su edicibn Cordoba tuvo como sede nuestra Facultad. Hubo mas 
de 450 inscriptos y se realizaron charlas de muy buen nivel.

• Reunion de Directores
Los dias 8 y 9 de agosto se realizara una reunion de todos los directores de Ingenieria en 
Sistemas de Informacion, con el objetivo de tratar los alcances del nuevo plan de nuestra 
carrera.



A;,

6. Propuesta de Jurado de Concurso

El jurado propuesto es aprobado por unanimidad y elevado a Consejo Directivo.
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Siendo las 21:15 se da por finalizada la Reunidn de Consejo Departamental del mes 
de Julio.

7. Expedientes de PrActicas Supervisadas
Quedan aprobadas por unanimidad con observaciones de forma, todo registrado en 

los expedientes correspondientes.
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El Ing. Munoz comenta la situacidn de la Dra. Karin Nemer Pelliza, que obtuvo como 
doctorando un cargo de Adjunta, con dedicacion exclusiva, y eso debe ser llamado a 
concurso. Procede a la lectura del jurado de concurso propuesto. Se explica sobre los 
requerimientos de jurado, en relation al cargo a concursar.


